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ПРО...

В будущем в Российской армии будут служить только контрактники. «В конечном итоге наша армия
станет полностью профессиональной», — заявил министр обороны РФ Сергей Шойгу, приветствуя в Пе-
тербурге 300-тысячного контрактника. По его словам, сегодня в армии служат 276 тысяч срочников.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ПРОТЕСТ

Обращение к министру финансов РФ Ан�
тону Силуанову депутатов петербургского
ЗакСа одобрила комиссия по образованию,
культуре и науке городского парламента.

Ранее стало известно о планах Минфина
сократить расходы на социальную сферу,
«оптимизировав» учреждения образования.

«Подобная реформа образовательной
сферы может обернуться массовым уволь�
нением учителей. К непредсказуемым по�
следствиям может привести и слияние, в це�
лях оптимизации, высших учебных заведе�
ний с организациями среднего профессио�
нального образования», — подчеркивается в
обращении.

…КОНЦЕРТЫ

23 млн. рублей будут израсходованы на
проведение праздничных концертов на Двор�
цовой площади в честь 70�летия Победы.

«Дворцовая площадь на три дня, с 9 по 11
мая, станет центром праздничных событий.
Для ветеранов и пожилых людей будет орга�
низован партер на 1000 мест», — сообщил
председатель комитета по культуре Смоль�
ного Константин Сухенко.

9 Мая с 17.00 на Дворцовой начнут работу
семь интерактивных площадок, здесь прове�
дут онлайн�трансляцию шествия «Бессмер�
тного полка». В 18.00, когда колонна финиши�
рует на Дворцовой площади, на сцене нач�
нется концерт. В 22.00 прогремит празднич�
ный салют.

10 и 11 мая на Дворцовой площади также
пройдут концерты.

…МОТОПРОБЕГ

Петербургские байкеры вчера отправи�
лись в пробег «Мотопробег�2015: Памир —
крыша мира», который пройдет по террито�
рии России, Казахстана, Узбекистана, Турк�
менистана, Афганистана, Таджикистана и
Киргизии.

Он проводится под эгидой Русского гео�
графического общества и является частью
программы, призванной объединить спорт�
сменов�любителей в развитии культурного
диалога между народами и странами СНГ.

Акция поддержана Санкт�Петербургским
домом национальностей и комитетом по
межнациональным отношениям и реализа�
ции миграционной политики.

…МЕТРО

На два месяца будет ограничен вход на
станциях метро «Черная речка» и «Новочер�
касская».

Как сообщили в пресс�службе ГУП «Петер�
бургский метрополитен», по рабочим дням с 5
мая по 7 июля с 17.30 до 19.00 будет ограни�
чен вход в вестибюль станции «Черная реч�
ка». С 14 мая по 15 июля с 18.00 до 19.00 будет
ограничен вход на станцию «Новочеркасская».
Причина — капитальный ремонт эскалаторов.

…СВЕТ

Масштабную программу по реконструкции
освещения городских садов и парков запус�
тил ГУП «Ленсвет».

Реконструкция будет проводиться с вне�
дрением энергосберегающего и энергети�
чески эффективного оборудования. Работы
запланированы в саду у Смольного собора, в
сквере на Советской улице, 35, скверах на
Каменноостровском проспекте, 58, и Камен�
ноостровском, 21, в саду Учителя в Адмирал�
тейском районе, в саду «Василеостровец» и
в Воронежском саду. Реконструкция, на ко�
торую выделяются 50 млн. рублей, должна
завершиться до конца года.

МАРАТ ОГАНЕСЯН в городском прави-
тельстве отвечал за решение вопросов капи-
тального строительства и реконструкции
объектов недвижимости, архитектуры и гра-
достроительства, выявления, учета, сохра-
нения, популяризации и государственной
охраны памятников истории и культуры, а
также за инвестиционную политику.

Марат Оганесян
ушел из правительства

Петербурга
ГЕОРГИЙ ПОЛТАВЧЕНКО ПОДПИСАЛ ЗАЯВЛЕНИЕ

ВИЦЕ$ГУБЕРНАТОРА С ПРОСЬБОЙ ОБ ОТСТАВКЕ

ТОП�10 ОБЕЩАНИЙ,

КОТОРЫЕ БЫЛИ ДАНЫ ПЕТЕРБУРЖЦАМ

ВИЦЕ�ГУБЕРНАТОРОМ

МАРАТОМ ОГАНЕСЯНОМ

1. Достроить стадион на Крестовском острове к маю 2016
года и снизить стоимость проекта с 44 до 28 млрд. рублей. По
информации комитета по строительству, на 18 февраля 2015
года стоимость арены составляла 34,9 млрд. рублей.

2. Добиться сохранения блокадной подстанции и признать
ее памятником. Вопрос до сих пор не решен.

3. Остановить снос здания завода «Бавария» на Петровском
острове. По данным на февраль нынешнего года, значитель"
ная часть зданий снесена.

4. Сохранить сквер Агрофизического института на Граж�
данском проспекте. В Генплане территория переведена в зону
застройки. Теперь жители района борются за сквер своими
силами. Вчера, 28 апреля, они пикетировали здание Феде"
рального агентства научных организаций в Москве с требо"
ванием сохранить зеленую зону.

5. Отменить проект строительства апарт"отеля в здании
Конюшенного ведомства. Вопрос о судьбе исторической по"
стройки остается открытым.

6. Построить первый частный мост через Неву — на Крес�
товский остров. На двухуровневой переправе должны были от�
крыться магазины, кафе, бутики, смотровые площадки. Проект
двухуровневой переправы отменен.

7. Выступить за отмену решения о строительстве храма в
парке «Малиновка». Решение отменили. Однако на днях стало
известно, что депутат ЗакСа Виталий Милонов внес в Ген"
план проект поправки, которая снова сделает возможным
строительство храма в «Малиновке».

8. Отменить решение о строительстве съезда с ЗСД в Ад�
миральский проезд. Такого съезда действительно не будет.

9. Закончить ремонт Дома журналиста досрочно — в ав�
густе 2016 года вместо декабря.

10. К 2020 году (75�летию Победы) добиться признания до"
тов и дзотов времен Великой Отечественной войны историче"
скими памятниками.

Срок полномочий Марата Оганесяна в должности вице"
губернатора должен был закончиться в августе 2016 года.

«Марат — безусловный профессионал»,
— отметил на своей странице в социальной
сети депутат Законодательного собрания
Борис Вишневский. Он сообщил, что Марат
Оганесян в личном разговоре подтвердил
сообщение об уходе с должности.

«Он умел слушать возражения оппонен-
тов и умел менять свою точку зрения под

воздействием содержательных аргумен-
тов. Крайне редкое качество для чиновни-
ков (да и для политиков, замечу)», — под-
черкнул депутат городского парламента,
заметив также, что новому вице-губерна-
тору придется «полгода только входить в
курс дела».

В должности вице-губернатора Марат
Оганесян проработал немногим более двух
лет. До этого он руководил ФГУ «Дирекция
по строительству, реконструкции и рестав-
рации» при Министерстве культуры РФ и
Северо-Западной дирекцией по строитель-
ству, реконструкции и реставрации.

Оксана ЕРМОШИНА

Марат Оганесян подал в отставку по собственному желанию вчера
утром. Вскоре руководитель пресс-службы губернатора Андрей Ки-
битов сообщил в своем микроблоге, что Георгий Полтавченко под-
писал заявление и курировать строительный блок в правительстве
Петербурга временно будет вице-губернатор Игорь Албин, отвечаю-
щий за сферу ЖКХ.
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Энергичный вице-
губернатор покидает

свой пост намного
раньше окончания
срока полномочий.


